



Le Groupe Régate

Première **VOLT 2013** vendu dans la région



Robert Legault, Gaetan Jean, Marc-André Éthier

l'environnement. Sans compter que tous les matériaux qui sont enlevés lors des travaux sont récupérés par l'entreprise Vaillancourt. L'entreprise a un nouveau PDG, Gaëtan Jean, qui se fait un devoir de garder les mêmes méthodes de travaux et les mêmes convictions que son prédécesseur.

La PME vient tout juste de franchir un pas important vers une méthode de travail plus écologique. Ils sont les premiers à faire l'acquisition de la voiture électrique Volt. C'était la suite logique aux démarches plus vertes développées et adoptées par l'entreprise

VOLT 2013 le seul véhicule électrique à autonomie prolongée

au fil des ans. Il s'agit d'un véhicule électrique à autonomie prolongée. C'est à dire que cette voiture ne prend que quelques heures à charger et peut parcourir entre 40 et 80 km en mode 100% électrique. Doté d'un générateur à essence de 1,4 L, cela lui permet une plus longue tenue de route, ce qui fait de la Volt un véhicule des plus économique et écologique.

Un pas de plus vers une entreprise plus écologique



La compagnie de Toitures métalliques Vaillancourt œuvre dans le domaine de la toiture et des gouttières depuis 35 ans cette année, utilisant toujours de nouvelles méthodes pour rendre l'entreprise plus verte. Cette fois ils innovent en étant les tout premiers dans la région à se procurer une voiture électrique, la Volt de Chevrolet.

Renald Jean, fondateur de la PME situé à Rivière-Beaudette, explique que la compagnie fonctionne sous une ligne de pensée très claire comportant deux objectifs. Premièrement, il s'agit d'être le plus écologique possible, ce qui nous amène à la deuxième qui est de transporter l'usine au chantier. Les matériaux sont donc impeccables et sur mesure, rendant impossible les bris et dommages des pièces durant le transport. Avec cette technique, le suremballage disparaît, ce qui est favorable pour

Innovateurs, les Toitures métalliques Vaillancourt sont les seuls en Amérique du nord à employer cette technologie sans joints et sans vis apparentes. Ils ont collaboré dans des projets d'envergure tels que le terminal de croisières internationales de Saguenay qui leur a valu un prix d'excellence de l'AERMQ en 2010, l'aréna de Salaberry-de-Valleyfield, ainsi que plusieurs autres projets résidentiels, commerciaux, institutionnels et industriels à travers le Québec, l'Ontario et la Colombie-Britannique. Des procédés aux matériaux utilisés, le service qu'offre l'entreprise est rapide, économique, mais surtout écologique.



Claude Éthier
Propriétaire



Robert Legault
Directeur
des ventes



Marc-André Éthier
Assistant directeur
des ventes



Michel Blais
Conseiller
aux ventes



Serge Leduc
Conseiller
aux ventes



Sylvain St-Onge
Conseiller
aux ventes



Serge Benoit
Conseiller
aux ventes



Gaétano Ionata
Conseiller
aux ventes



Josée Moquin
Spécialiste
des livraisons



François Carrière
Directeur
commercial

1325 Boul. Mgr Langlois, Valleyfield

450 373-4372

1 800-268-9859

4586961

